

THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication by John Wright

デイリー・ジーザス・ニュース #294

木曜日...指導と逮捕の日： 「別れの説教」を行う

イエスは聖霊の働きを約束する
ヨハネ16.7-15

7よくよくあなたがたに告げます。わたしが去って行くことは、あなたがたにとって大きな益となります。わたしが去って行かなければ、弁護者はあなたがたのところに来ません。しかし、わたしが去れば、弁護者をあなたがたのところに遣わします。

8その方があなたがたのところに来ると、罪と正義と裁きについて、世の誤りを認めさせます。9罪についてというのは、人々がわたしを信じていないからです。10正義についてというのは、わたしが父のもとに行くからです。あなたがたはそこでは、もはやわたしに会うことはできません。11裁きについてというのは、この世の支配者が、今や罪に定められているからです。

12わたしには、あなたがたに言うべきことがまだたくさんありますが、あなたがたは今、それに堪えられません。13しかし、真理の御霊が来ると、あなたがたをあらゆる真理に導いてくれます。御霊は自分から語るのでなく、ただ聞くことを語り、また、後に起ころうとしていることをあなたがたに告げます。

14御霊はわたしのものを取って、それをあなたたちに知らせてくださるので、わたしに栄光を与えてくださいます。15父のものはすべてわたしのものです。ですから、わたしは「御霊はわたしのものを取って、それをあなたたちに知らせてくださる」と言いました。

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ =^{MT}、マーク =^M、ルカ =^L、ヨハネ =^J、使徒行伝 =^A。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書書を識別します。さらに、赤いイタリック体はイエスの言葉を示します。旧約聖書の引用は大文字で書かれる

コンテキストダイジェスト

位置	オリーブ山への道沿いのブドウ園
タイムライン	4月上旬（39ヶ月目）
イエスの生涯の文脈	第8段階：受難週
	D. 木曜日：指導と逮捕の日
	「別れの説教」を行う
タイトル	イエスは聖霊の働きを約束する

今日の朗読の中で、イエスは聖霊の働き（奉仕）について重要な教えを与えてくださいました。イエスが以前、「わたしと同じように、もう一人の弁護者」（ヨハネ14:16）と言われたことを思い出してください。イエスが天の栄光から降りて僕となり、奉仕に命を捧げられたように、弁護者もイエスと同じように、もう一人の奉仕者、仕える者です。聖霊は愛ですから、仕えるのです。

「去って」ください、聖霊を私たちに送ってくださっていることが、私たちにとって大きな益であるとおっしゃいました。言い換えれば、聖霊の内在する働きを通してイエスと関係を持つことは、内在する聖霊の働きなしに肉体でイエスを知ることよりもはるかに良いことです。これは信じ難いことですが、イエスは決して嘘つきではありません！

信者たちの内における聖霊の働きにより、イエスの命と働きが私たちの中で生き生きとします。

イエスは聖霊の働きを二つの側面に分けて説明しました。まず、聖霊が信者を通して世の人々を変えるためにどのように働くかを説明しました。「聖霊があなたがたのところに来ると…罪と義と裁きについて、世の人々に誤りを認めさせるであろう…」（16:7,8）とイエスが言われたことに注目してください。

「すべての国の人々を弟子とする」ことがイエスの計画です。どのようにしてそれを実現するのでしょうか？それは、信じる人々を通して働く御霊の力によって、世界へと伝わることです。

聖霊は、すべての信者を、イエスにおいて聞き、見、経験したことの証人としてくださいます。聖霊は私たちに福音の真理への確信を与え、愛と喜びをもって非キリスト教徒と福音を分かち合うことができるようにしてくださいます。

そして、私たちがイエスについての真理を語るとき、聖霊は聞く人々の内に働きかけ、イエスを信じないという罪、イエスだけが義なる方であり（私たちは決して義ではない）、そしてイエスが私たちの身代わりとなって死に、私たちが受けるべき裁きを受けてくださったことを悟らせます。この三つの真理に対する完全な確信こそが、不信者を悔い改めさせ、イエスを信じる者へと導くのです。すべては、私たちの証しを通して働く聖霊の力によるのです。

12-15節で、イエスは次に、信じる者の中で聖霊が働くことを約束されました。私たちの心と精神の中でイエスの代理人として働く聖霊の最も基本的な働きは、イエスを私たちにとって現実のものとすることです。

イエスは「彼はわたしについて証しをする」（15:26）、「彼はわたしに栄光を授ける」（16:13,14）、「わたしについての真理にあなたたちを導く」（16:13）と言われました。聖霊の焦点は完全にイエスに向けられており、ご自身に向けられているわけではないので、聖霊は決して自分の考えで話したり行動したりすることはありません。むしろ、聖霊はイエスが語り、行なっていることを「聞くままに語る」のです。そして、それを忠実に私たちに伝えます。イエスの御心を私たちに明らかにすることにより、聖霊は「これから起こること」をも「あなたたちに示してください」となのです。

聖霊は、イエスにおける神の豊かさのあらゆる資源を私たちに示し、それらを私たちにとって現実のものとすることで、私たちがそれらに完全に確信を持つようにしてくださいます。そして、それらを私たちの中で、そして私たちを通して生きてくださいます。そうすることで、私たちもイエスと共にイエスの経験と資源にあずかることができるのです。また、聖霊は聖書に記録されているイエスの言葉を一つ一つ私たちに思い起こさせ、真理に関する私たちの理解を広げてくださいます。

ですから、イエスが父の意志に従い、父の言葉を語り、父の業をなし、すべてにおいて父を愛することによって父の性質と性格を現すなど、父そのものであったように、聖霊もイエスそのものなのです。

聖霊に満たされた人は、イエスに満たされ、自己に満たされることもなく、聖霊ご自身に心を奪われることもありません。聖書、特に使徒行伝の中で、聖霊に導かれ力づけられた人々は、イエスについて語り、イエスにのみ心を集中しています。聖霊は、三位一体の神だけがなし得る方法でイエスを愛しておられるので、他の方法は望んでおられません。

応用：

あなたは常に聖霊に満たされていますか？イエスに心を集中し、イエスとの最高の親密さを求めていますか？

どうすれば、証人としてあなたを通して働く聖霊の働きと力に、もっと一貫して身を委ねることができるでしょうか。